

Quelle: Thüringer Landeszeitung vom 04.09.2019

SILBERHAUSEN

Eichsfelder im deutschen Vorderlader-Nationalteam dabei.



Die besten Vorderladerschützen der Welt haben ihre Wettkämpfe in Bisley/England ausgetragen. Markus Gebhardt und Harald Rüdiger vom Schützenverein Silberhausen haben sich als Mitglieder der deutschen Nationalmannschaft hervorragend geschlagen. Nach ihren beiden WM-Titeln von 2015 konnten sie erneut ihre herausragenden Fähigkeiten auf den mittleren (Mid Range) und langen Distanzen (Long Range, rund 1000 Meter) unter Beweis stellen. Die besten Platzierungen erreichte Markus Gebhardt, der auf die 500-Yard-Distanz (457 Meter) den Titel des Vizeweltmeisters errang. In der Mannschaft des deutschen Mid-Range-Teams (300, 500, 600 Yards) erreichte er ebenfalls eine Silbermedaille. Die Kombinationswertung aus Mid- und Long-Range-Distanz (900, 1000 Yards) ergab noch eine Bronzemedaille in der Mannschaftswertung. „Die Erfolge der Eichsfelder Schützen sind durch den Umstand um so höher zu bewerten, dass es für diese Disziplinen keinerlei Trainingsmöglichkeiten in Deutschland gibt“, sagt der Eichsfelder Kreisschützenmeister Hans Gülland.